
БЕЛОВО 
Управление архитектуры и градостроительства является структурным 

подразделением администрации Беловского городского округа Кемеровской 
области, обеспечивающим регулирование градостроительной и архитектурной 
деятельности на территории города. 

1. Что наиболее значительное удалось сделать в 2016 году? 
1) В марте 2016 года заключен муниципальный контракт с ООО «Архивариус» 

«Корректировка генерального плана Беловского городского округа Кемеровской 
области (разработка объемно пространственного объекта градостроительного 
развития территории города Белово Кемеровской области)». 

В рамках технического задания к контракту предусматривается: 
- внесение изменений в Генеральный план города Белово Кемеровской области. 
- подготовка проекта красных линий, раннее отсутствующего па территории 

Беловского городского округа; 
- изменение Правил землепользования и застройки привести в соответствие с 

генеральным планом территории города Белово Кемеровской области и в 
соответствие с измененным Градостроительным кодексом и Приказом 
Минэкономразвития РФ от 01.09.2014 № 540 «Об утверждении классификатора 
видов разрешенного использования» (с изм. на 30.09.2015). 

2) Проведено 34 публичных слушаний по вопросам градостроительной 
деятельности. 

Подготовлено и утверждено 1 проект планировки и 4 проекта межевания 
территорий города. 

3) В 2016 году на территории города введено в эксплуатацию 40849.3 кв. м. 
4) Проводились работы по наполнению баз данных и эксплуатация 

информационной системы градостроительной деятельности (ИСОГД). 
2. Какие задачи стоят в 2017 году? 
1) Провести работы но организации публичных слушаний по корректировке 

генерального плана Беловского городского округа Кемеровской области и после 
которых планируется проведения мероприятий по утверждению. 

2) после проведения мероприятий по утверждению откорректированного 
генерального плана Беловского городского округа Кемеровской области, 
планируется осуществить комплекс землеустроительных и кадастровых работ по 
формированию землеустроительной документации в целях постановки па 
государственный кадастровый учет (в филиале ФГБУ «Федеральная кадастровая 
палата Федеральной службы государственной регистрации, кадастра и 
картографии» по Кемеровской области») территориальных зон Беловского 
городского округа. 

3. Считаете ли Вы целесообразным проведение конференции (совещании и нр.) 
по обсуждению наиболее актуальных вопросов и решению проблем отрасли? 

Проведение конференций, форумов, совещаний позволяет обеспечить обмен 
мнениями, опытом, лучшими практиками и выработать реальные механизмы 
решения актуальных отраслевых задач. Считаем целесообразным регулярное 
проведение таких мероприятий. 

4. Если считаете проведение такого мероприятия полезным, то укажите, 
пожалуйста, наиболее важные и актуальные, с Вашей точки зрения, вопросы дли 
обсуждении. 



Темы, актуальные для обсуждения, могут касаться: 
- разработки градостроительной документации города, 
- утверждения проектов планировки территорий, 
- путей решения вопросов экологии на территории муниципалитетов, 
- реализации федерального законодательства на территории муниципальных 
образований. 


